

社

い

YUI

山梨県人権擁護委員連合会
事務局発行甲府市北口一ー一一九
甲府地方法務局
人権擁護課内

「結い」とは田植えなどの時の助けあいのこと。土くさくあたたかい言葉です。

弱者の立場に理解を! 一日人権擁護委員に鈴木徹選手も

一二月四日から一〇日の一週間、県内各地で第六回人権週間行事が盛大に開された。

人権啓発パレード当日の六日は、昨晩からの雨も朝には上がり、昼前には冬の日射しも射す穏やかな好日となつた。実行委・事務局が入念に検討準備した要項に従い、朝九時三〇分には広報車が出発、続いて一日

人権擁護委員委嘱式、デパート内啓発、駅頭啓発等、緻密なスケジュールが淀みなく消化されていった。とりわけ駅頭啓発には、ヴァンフオーレ甲府の人気者ヴァン君に加えて、まもる君・あゆみちゃんも駆けつけ、街ゆく人の注目を集めた。

午後一時三〇分より、駅前広場で行われたパレードのオープニングセレモニーでは、

訴えた挨拶は、参考集した委員の胸を打ち、力強い行進の開始となつた。パレードの先頭には、鈴木選手とヴァンフオーレ甲府の二人のコーチ、そ

の後ろに可愛

い城北幼稚園マーチングバンドが続く。二五〇名の一大パレードが、和やかに整然と平和通りを行くと、沿道からは声援や拍手も。人権啓発パレードも、師走の甲府の風物詩となつたといえそうだ。今年は最後まで全く乱れることもなく、人権尊重を訴えるにふさわしいパレードとなつた。

新年明けましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新春を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年は、一昨年の世界人権宣言六〇周年、人権擁護委員制度発足六〇年の記念すべき年を経て、皆様には多くの人権擁護活動にご奉仕をいただき心から感謝申し上げます。

本年は、皆様ご承知のとおり、六月に山梨県で関東ブロック大会が開催されます。これは是非とも成功させなければなりません。すでに、その具体的な内容を検討しておりますが、どうか更なるご協力を願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

年頭のご挨拶

会長 丸山 公夫

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、輝かしい新春を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年は、一昨年の世界人権宣言六〇周年、人権擁護委員制度発足六〇年の記念すべき年を経て、皆様には多くの人権擁護活動にご奉仕をいただき心から感謝申し上げます。

本年は、皆様ご承知のとおり、六月に山梨県で関東ブロック大会が開催されます。これは是非とも成功させなければなりません。すでに、その具体的な内容を検討しておりますが、どうか更なるご協力を願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

また、第二十九回中学

生人権作文県大会の表彰式も、人権週間の一月五日、「人権の歌」が流れる中、山梨文化会館で行われた。最優秀賞は、

駅前に戻つての閉会式では、一日人権擁護委員を始め協力いただいた各機関に感謝状が贈られた。

人権標語・作文表彰式

押原中三年大村優奈さんが「知るという事」。県内六校、四〇八二点の応募の中から選ばれた。「正しい知識があれば、患者のつらさを知っていたなら、差別や迫害はなかつたかもしれない」という一節は、すべてのことに対する真実だろう。授賞式の後、入賞者上位四名による受賞作文の朗誦があり、会場は感動に包まれた。

秋の人権啓発活動

県内各地の祭り会場で、秋の啓発活動が実施された。何れの会場も予想以上の人口出で、対応に大わらわの啓発となつた。(左表)

開催月日	行事名	開催地
10月17日	甲府大好きまつり	甲府市
10月18日	甲州よっちょい祭り	甲州市
10月18日	甲斐市わくわくフェスタ	甲斐市
10月24日	ふれあいフェスティバル	富士吉田市
10月31日	身延健康福祉まつり	身延町
11月 8日	大柳川もみじまつり	鰐沢町
11月 8日	早川紅葉とそば祭り	早川町
11月 8日	甲州増穂まつり	増穂町
11月14~15日	ふれあいフェスティバル	甲府市
11月23日	武川米米まつり	北杜市
11月29日	山梨市どっこむ祭り	山梨市

